

# El Motivemarket no encuentra el camino

## LIGA GUERRERAS

La falta de acierto de cara a gol condena a las gijonesas, que han perdido los siete partidos de Liga disputados hasta ahora

L. M.

GRUÓN. El pasado miércoles, el Motivemarket.com dio un paso adelante en el refuerzo de su moral. El conjunto fabril se impuso en la cancha del Zonzamas Pluscar Lanzarote en la fase inicial de la Copa de la Reina. Era su primera victoria de la temporada y lo que parecía un empuje para las jugadoras de Alfredo Rodríguez.

Ayer, en el Pabellón de La Arena, no fueron capaces de ratificar las buenas sensaciones con las que regresaron de las Islas Canarias. El Motivemarket.com cayó por 17-19 ante el Grafometal La Rioja –verdugo el miércoles del Lobas Global Atac Oviedo– en un partido en el que el trabajo de las jugadoras locales no se vio recompensado.

Porque el Motivemarket.com defendió y generó juego y ocasiones como para haber optado con más garantías a la victoria, pero las gijonesas no encuentran esta temporada el acierto de cara a portería. Comenzó el partido con mucha igualdad y pequeñas ventajas de las visitantes que las locales fueron neutralizando hasta llegar al descanso por delante

en el marcador (8-7).

La segunda mitad siguió por un sendero similar, con las gijonesas generando mucho y defendiendo bien, pero con la capacidad para anotar mermada. Las riojanas se plantaron a ocho minutos del final con una ventaja de seis goles (11-17) que supieron administrar para llevarse los puntos de Gijón. «Es una pena porque ha sido un gran partido por las dos partes, nuestro también», afirmó Alfredo Rodríguez, quien cree que lo único que le faltó ayer a su equipo fue el acierto de cara a la portería rival. «Hemos hecho un trabajo defensivo increíble. Nos ha faltado la capacidad de anotar, que no de generar. No estamos teniendo la precisión necesaria y eso hace que el equipo llegue al final con dificultades». El entrenador fabril cree que el trabajo que se está haciendo es bueno y que los resultados llegarán más pronto que tarde. La siguiente prueba será el martes (19.30 horas) en la cancha del Berá Bera.



María González trata de pasar con la oposición de una jugadora del Grafometal La Rioja. ARNALDO GARCÍA

# El Balonmano Gijón no baja de la nube

## D. H. PLATA FEMENINA

L. M. El Balonmano Gijón no quita el pie del acelerador. El conjunto dirigido por Ángel Gullín cuenta sus partidos por victorias. Ayer, en el Pabellón de La Tejerona, se impusieron con solvencia al SAR Rodavigo sumando el sexto triunfo de la presente campaña (33-31). El de ayer fue un encuentro en el que los ataques se impusieron a las defensas. En la primera mitad, las gijonesas no estuvieron muy acertadas a la hora de tapan los avances de las gallegas, encajando dieciséis tantos. No obstante, la eficiencia de su ataque les permitió llegar al descanso con tres tantos de ventaja. En la segunda mitad, con una defensa más asentada, el Balonmano Gijón logró una renta



Laura Pérez se mueve entre la defensa del SAR Rodavigo. ARNALDO GARCÍA

de seis goles que supo administrar para llevarse una nueva victoria en la que Saray Trabanco, que volvía de una lesión, anotó

14 tantos, siendo una de las jugadoras clave del partido. Por parte del SAR Rodavigo destacó Ángela Oliveira, que hizo doce.



Javier Palacio lanza a portería durante el partido. J. M. PARDO

# El Royal Premium Gijón se amarra a la zona alta de la clasificación

## PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Royal Premium Gijón se amarra a la zona alta de la clasificación después de regresar ayer a la senda del triunfo al impo-

nerse en el Palacio de los Deportes al Lafuente La Pereda por 33-32. Los gijoneses, aunque se impusieron por solo un tanto, dominaron el marcador en todo momento y únicamente al final notaron el aliento del conjunto cántabro. De hecho, a falta de cinco minutos el Royal Premium tenía una ventaja de seis goles. El ataque a la desesperada del Lafuente pilló desprevenidos a los de Gonzalo Aguirre, que aún así supieron aprovechar la ventaja.

# El Unión Financiera encaja su segunda derrota consecutiva

## PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Unión Financiera Base Oviedo encajó ayer su segunda derrota consecutiva, después de haber ganado los cinco primeros partidos de la competición liguera. El conjunto ovetense

cayó en casa ante el Torrelavega (24-25) en un ajustado partido marcado por la intensidad defensiva y el juego al contra-golpe. Tuvieron opciones los locales de ponerse por delante en el marcador al filo del descanso, pero Emi Franceschetti no fue capaz de anotar. El buen juego en la segunda mitad del Unión Financiera no se vio reflejado en el marcador. Los ovetenses se vieron además lastrados por los penaltis señalados en su contra en varias ocasiones cuando estaban cerca de empatar.



Marcos Méndez avanza entre la defensa del Zamora. J. M. PARDO

# El Grupo Covadonga muere en la orilla ante el líder

## PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Grupo Covadonga estuvo cerca ayer de doblar al líder de la categoría, el Balonmano Caja Rural Zamora. Los gijoneses hicieron un gran partido

con una muy buena defensa que les permitió mantenerse siempre en el encuentro y llegar al descanso solo un gol por debajo. En la segunda mitad, varias pérdidas seguidas penalizaron a los grupistas, que fueron a remolque hasta el final (27-28). No obstante, en los últimos cinco minutos los gijoneses fueron reduciendo la ventaja del Zamora hasta quedarse a un solo gol de lograr el empate. El equipo nunca bajó los brazos.